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新保清久

クラブと地区の変革をめざそう

■本日の出席会員数：60名中41名
■先々週出席率：79.31％
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会長挨拶
　　　　　　　　　　　　　　　　小出子恵出 会長

　みなさんこんにちは。
　三条市では8月7日に38.1℃を記録しまし
た。お盆の頃にはどうなるかと心配しま
したが、気温が上がらず過ごしやすいお
盆でした。農家の方にはイモチ病など稲
の病気が気に掛かる今日のような天候が
続いています。
　以前、高崎の地区大会の様子が「新興

宗教の儀式のようだ」と話しましたが、入会したときから
ロータリーソング「奉仕の理想」の歌詞にも違和感を覚える
ところがあります。
　今日は、「それでこそロータリー」を唄いましたが、それ
は「御国に捧げん 我らの業」の御国のところです。御国を
社会とか地域とかに替えられないのかと思っておりました。
　今は、慣れてしまって余計なエネルギーを使わないように
なったつもりでしたが、会長にさせていただいてから、この
所いろいろとロータリーについて勉強をしています。
　私と似たような考えの方が居られまして、ロータリーソン
グの解説をされていますので紹介いたします。先輩の方々は
既に知っておられると思います。
　新潟クラブが発足する前のことです。日本は全体がひとつ
の区、第70地区で、ロータリーソングはアメリカの歌、英語

の歌だったそうです。
 1935年（S10年）京都で地区大会が開催され、その時
に、「日本語によるロータリーソング」が募集さ
れ、新作の発表が行われました。 
　第1位 「旅は道ずれ」 
　第2位 「奉仕の理想」 
　第3位 「平和を人の世に植え」 
　第4位 「我らの生業」 
　第1位に当選しました作品は、作曲で一部に盗作
があったとの事で失格になり、「奉仕の理想」が、
第1位に繰り上げ当選となりました。
　　　　　　　　　　　　作詞 前田和一郎（京都）
　　　　　　　　　　　　作曲 萩原 英一（東京）
奉仕の理想に 集いし友よ
御国に捧げん 我らの業
望むは世界の 久遠の平和
永久に栄えよ 我らのロータリー ロータリー

　実は、この作詞をされた京都RCの前田和一郎さ
んの原詩は、「御国に捧げん」ではなく、「世界に捧
げん」だったのです。
　当時のガバナー村田省蔵さんは、国粋主義的な考
えを持った方だったようで、この「世界に捧げん」
を「御国に捧げん」と変えなければ当選は無効と宣
言したので、前田さんは泣く泣く承諾したのだそう
です。
　前田さんは後に「もし出来ることなら何時の日に
か、原詩の『世界に捧げん』に戻していただければ
ありがたい」と遺言されたそうです。
　「御国」に変えなければならなかったのは、英語
が敵性語とされ、米国由来のロータリーに世間の冷
たい目が向けられようとしていた時代に、ロータ
リーの組織を守ろうとする苦肉の策だったかも知れ
ません。
　実際、この「奉仕の理想」が発表された昭和10年
の5年後には日本のロータリークラブは国際ロータ
リーを脱退し、解散を余儀なくされることになりま
す。そうしたロータリー苦難の時代を耐え抜いた、
この歌の歴史は尊重しなければなりませんが、RI会
長方針をはじめ変革を求めている今、この歌の「御
国」を本来の「世界」に戻せたらと私は思っていま
す。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　吉井直樹 幹事
◎新保ガバナー事務所より
　「2018-19年度 国際ロータリー会長選出のお知らせ」
　2018-19年度 RI会長　バリー・ラシン氏／
　イーストナッソー・ロータリークラブ（バハマ）所属
◎三条ローターアクトクラブより 
　「9月第一例会のご案内」
　　　日　時　9月14日（木）　19：30～21：00
　　　会　場　リサーチコア　4階・異業種交流室
　※ローターアクトクラブの例会参加はメークアッ
　　プ扱いです。ふるってご参加ください。

ニコニコBOX
小出子恵出会長
　天候が湿っています。気が上がりませんが病にと
りつかれないように注意したいと思います。

吉井直樹さん
　お盆の忙しさも一息ついて、8月も終わりに近づ
いています。

　災害のない年でありたいです。
五十嵐昭一さん
　｢新潟まんが事業組合｣の田中様の“まんが ”につい
てのお話に大変興味を抱かされます。よろしく。

樺山　仁さん
　天候が定まらず全国大変の様です。
　本日の卓話、田中さんのマンガの原点が分かる様
ですね。楽しみにしております。

斎藤弘文さん
　北海道へ礼文島、利尻島へ3泊4日の旅でした。
うにが高くなっているのに驚きました。

松永一義さん
　高校野球も今日が決勝、面白そうですね。
　田中栄二さんの卓話楽しみにしております。
金子俊郎さん、　山田富義さん、　小越憲泰さん、
高橋　司さん、　川瀬康裕さん、　阿部吉弘さん、
歸山　肇さん、　柳取崇之さん、　渡辺良一さん、
荻根澤隆雄さん、明田川賢一さん、杉山幸英さん、
米山智哉さん、　中村信一さん、　丸山行彦さん、
石黒良行さん、　木村文夫さん、　若槻八十彦さん
　田中栄二様を心より歓迎申し上げます。お話
楽しみにしております。

　　　　　　　　8月23日分　￥      25,000
　　　　　　　　 今 年 度 累 計　￥    281,000

例会日／毎週水曜日１２：３０～
例会場及び事務局／
　三条市旭町２－５－１０　三条信用金庫本店内
例会場／TEL ３４－３３１１
事務局／TEL ３５－３４７７   FAX ３２－７０９５

【ゲスト】
 ・新潟まんが事業協同組合
　　　　　事務局長　田中栄二 様

【先週のメークアップ】
［8.10］三条ローターアクトへ
 ・衛藤泰男さん、　中村信一さん
［8.14］三条南RCへ
 ・斎藤弘文さん
［8.15］三条北RCへ
 ・丸山行彦さん、　斎藤弘文さん、
 ・山田富義さん、　矢吹信太郎さん
［8.17］三条東RCへ
 ・菊池　渉さん、　小林卓哉さん、
 ・石橋育於さん、　熊倉昌平さん、
 ・中村和彦さん、　山田富義さん、
 ・五十嵐晋三さん、江部卓城さん
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　新潟まんが事業協同組合
　　　事務局長　田中　栄二 様
　この度はお忙しい中、私のよう
なものにお話をさせていただける
時間を頂戴しましたこと、感謝致
します。お話の要点だけを以下に
まとめさせていただきました。ご
覧になりながら聞いていただけれ
ばと存じます。

「卓　話」
｢新潟まんが事業協同組合ってなんだ？｣

ある企業から、まんがを使ったパンフレットを
作りたいという要望から

組合設立のきっかけ
日本初のまんが組合ができたきっかけ。

この方と一緒に仕事をした
ことがきっかけです。

まんがを使用したパンフを作ったら大きな効果がでました。

まんが家は仕事の獲得に困っていた

作ることにしました。

あれ？企業も困っているぞ？
（効果のあるパンフや広告を作りたい企業）

2つをつなぐ
窓口を作れば良いのでは？

｢プロ作家の組合が日本初だった｣
ことは話題をよび、

多くのメディアからとりあげられる

知り合いの漫画家と仕事をした
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　新潟まんが事業協同組合
　　　事務局長　田中　栄二 様
　この度はお忙しい中、私のよう
なものにお話をさせていただける
時間を頂戴しましたこと、感謝致
します。お話の要点だけを以下に
まとめさせていただきました。ご
覧になりながら聞いていただけれ
ばと存じます。

組合が一括して受注することでまんが家さんと
得意分野の仕事を分けるようにしています。

プロとして活動している優秀な人材がいます

共同受注事業

まんが組合はプロの集団

プロの定義
1．商業誌で掲載されている・されていた
2．商業誌で授賞している
3．会社や自治体と仕事をした経験がある

まんが製作から、
パンフレット・WEBサイトの製作まで

一気通貫で作れる仕組み

お客様の負担が少なく
一貫制作ができるのが

売りのポイントです

他社と違い組合に注文するだけなので面倒なことが
ないです。
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高橋　司さん、　川瀬康裕さん、　阿部吉弘さん、
歸山　肇さん、　柳取崇之さん、　渡辺良一さん、
荻根澤隆雄さん、明田川賢一さん、杉山幸英さん、
米山智哉さん、　中村信一さん、　丸山行彦さん、
石黒良行さん、　木村文夫さん、　若槻八十彦さん
　田中栄二様を心より歓迎申し上げます。お話
楽しみにしております。

　　　　　　　　8月23日分　￥      25,000
　　　　　　　　 今 年 度 累 計　￥    281,000

実績紹介
お仕事を沢山してきましたので、そちらの実績紹介です。
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　　次々週例会　 9月13日　　　12日（火）～13日（水）「親睦旅行」
　　　　　　　　　　　　　　　　※通常例会はお休みです。

　　次 週 例 会　 9 月 6 日　　　「第4分区IM」　振替休会
　　　　　　　　　　　　　　　　※通常例会はお休みです。

18

日 月 火 水 木 金 土

8 9

15 16

22 23

29 30

4 5 6

1 1 2

7

3

1312 1411

2019

26

21

3

1

10

17

24 25

21
◆三条東RC
　「会員増強フォーラム」

◆三条東RC
　「新会員卓話」
　　吉田修司 会員

◆三条南RC
　「基本的教育と
　識字率向上月間」
　三条市教育委員会
　課長
　　高橋誠一郎 様

◆三条南RC
　4日（月）→2日（土）
　「第4分区IM」
　出席振替
　（記帳できます）

◆三条南RC
　「外部卓話」
　㈱新潟プロ
　　バスケットボール
　代表取締役社長
　　　小菅　学 様

◆三条南RC
　休会

◆三条北RC
　「IM報告会」
　　渋谷義徳 会長

第4分区
IM
於 VIP

◆三条北RC
　「ロータリーの友月間」
　森  宏 雑誌委員長

◆三条北RC
　「夜例会」
　　　　　於 魚長
　（記帳できます）

2827
◆三条RC
　「外部卓話」
　三菱東京UFJ銀行
　新潟支社長
　　　寺本親人 様

◆三条北RC
　「基本的教育と
　識字率向上月間」
　泉田裕彦政治経済研究会
　会長  泉田裕彦 様

◆三条RC
　「施設訪問例会」
　於グッデイいきいき
　　サポートセンター

◆三条RC
　12日（火）～13日（水）
　「親睦旅行」
　山梨・富士方面の旅

◆三条RC
　6日（水）→2日（土）
　「第4分区IM」
　出席振替

◆三条北RC
　「新保清久ガバナー
　　　　公式訪問」
　15：30～
　於 餞心亭おゝ 乃
　（記帳できます）

◆三条南RC
　クラブ休会
　（記帳できます）

◆三条RC　
　「新保清久ガバナー
　　　　公式訪問」
　16：00～
　於 越前屋ホテル

◆三条東RC
　「IM報告会」

◆三条東RC
　クラブ休会
　（記帳できます）

◆三条東RC
　「新保清久ガバナー
　　　　公式訪問」
　（記帳できます）

※近隣RC例会変更のお知らせ！（記帳できます） 記帳場所
　●吉田RC　　　 　　　 9月　　8日（金）早朝例会
　●吉田RC　　　　　　　　　15日（金）夜例会
　●加茂RC　　　　　　　　　21日（木）夜例会
　●燕　RC　　　　　　　　　28日（木）休会

燕市吉田産業会館 窓口
燕市吉田産業会館 窓口
加茂市産業センター
燕三条ワシントンホテル

三条ロータリークラブ例会日

敬老の日

秋分の日

月の行事予定月の行事予定99

会長挨拶
　　　　　　　　　　　　　　　　小出子恵出 会長

　みなさんこんにちは。
　三条市では8月7日に38.1℃を記録しまし
た。お盆の頃にはどうなるかと心配しま
したが、気温が上がらず過ごしやすいお
盆でした。農家の方にはイモチ病など稲
の病気が気に掛かる今日のような天候が
続いています。
　以前、高崎の地区大会の様子が「新興

宗教の儀式のようだ」と話しましたが、入会したときから
ロータリーソング「奉仕の理想」の歌詞にも違和感を覚える
ところがあります。
　今日は、「それでこそロータリー」を唄いましたが、それ
は「御国に捧げん 我らの業」の御国のところです。御国を
社会とか地域とかに替えられないのかと思っておりました。
　今は、慣れてしまって余計なエネルギーを使わないように
なったつもりでしたが、会長にさせていただいてから、この
所いろいろとロータリーについて勉強をしています。
　私と似たような考えの方が居られまして、ロータリーソン
グの解説をされていますので紹介いたします。先輩の方々は
既に知っておられると思います。
　新潟クラブが発足する前のことです。日本は全体がひとつ
の区、第70地区で、ロータリーソングはアメリカの歌、英語

の歌だったそうです。
 1935年（S10年）京都で地区大会が開催され、その時
に、「日本語によるロータリーソング」が募集さ
れ、新作の発表が行われました。 
　第1位 「旅は道ずれ」 
　第2位 「奉仕の理想」 
　第3位 「平和を人の世に植え」 
　第4位 「我らの生業」 
　第1位に当選しました作品は、作曲で一部に盗作
があったとの事で失格になり、「奉仕の理想」が、
第1位に繰り上げ当選となりました。
　　　　　　　　　　　　作詞 前田和一郎（京都）
　　　　　　　　　　　　作曲 萩原 英一（東京）
奉仕の理想に 集いし友よ
御国に捧げん 我らの業
望むは世界の 久遠の平和
永久に栄えよ 我らのロータリー ロータリー

　実は、この作詞をされた京都RCの前田和一郎さ
んの原詩は、「御国に捧げん」ではなく、「世界に捧
げん」だったのです。
　当時のガバナー村田省蔵さんは、国粋主義的な考
えを持った方だったようで、この「世界に捧げん」
を「御国に捧げん」と変えなければ当選は無効と宣
言したので、前田さんは泣く泣く承諾したのだそう
です。
　前田さんは後に「もし出来ることなら何時の日に
か、原詩の『世界に捧げん』に戻していただければ
ありがたい」と遺言されたそうです。
　「御国」に変えなければならなかったのは、英語
が敵性語とされ、米国由来のロータリーに世間の冷
たい目が向けられようとしていた時代に、ロータ
リーの組織を守ろうとする苦肉の策だったかも知れ
ません。
　実際、この「奉仕の理想」が発表された昭和10年
の5年後には日本のロータリークラブは国際ロータ
リーを脱退し、解散を余儀なくされることになりま
す。そうしたロータリー苦難の時代を耐え抜いた、
この歌の歴史は尊重しなければなりませんが、RI会
長方針をはじめ変革を求めている今、この歌の「御
国」を本来の「世界」に戻せたらと私は思っていま
す。

幹事報告
　　　　　　　　　　　　　　　　吉井直樹 幹事
◎新保ガバナー事務所より
　「2018-19年度 国際ロータリー会長選出のお知らせ」
　2018-19年度 RI会長　バリー・ラシン氏／
　イーストナッソー・ロータリークラブ（バハマ）所属
◎三条ローターアクトクラブより 
　「9月第一例会のご案内」
　　　日　時　9月14日（木）　19：30～21：00
　　　会　場　リサーチコア　4階・異業種交流室
　※ローターアクトクラブの例会参加はメークアッ
　　プ扱いです。ふるってご参加ください。

ニコニコBOX
小出子恵出会長
　天候が湿っています。気が上がりませんが病にと
りつかれないように注意したいと思います。

吉井直樹さん
　お盆の忙しさも一息ついて、8月も終わりに近づ
いています。

　災害のない年でありたいです。
五十嵐昭一さん
　｢新潟まんが事業組合｣の田中様の“まんが ”につい
てのお話に大変興味を抱かされます。よろしく。

樺山　仁さん
　天候が定まらず全国大変の様です。
　本日の卓話、田中さんのマンガの原点が分かる様
ですね。楽しみにしております。

斎藤弘文さん
　北海道へ礼文島、利尻島へ3泊4日の旅でした。
うにが高くなっているのに驚きました。

松永一義さん
　高校野球も今日が決勝、面白そうですね。
　田中栄二さんの卓話楽しみにしております。
金子俊郎さん、　山田富義さん、　小越憲泰さん、
高橋　司さん、　川瀬康裕さん、　阿部吉弘さん、
歸山　肇さん、　柳取崇之さん、　渡辺良一さん、
荻根澤隆雄さん、明田川賢一さん、杉山幸英さん、
米山智哉さん、　中村信一さん、　丸山行彦さん、
石黒良行さん、　木村文夫さん、　若槻八十彦さん
　田中栄二様を心より歓迎申し上げます。お話
楽しみにしております。

　　　　　　　　8月23日分　￥      25,000
　　　　　　　　 今 年 度 累 計　￥    281,000


